



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 21 de diciembre de 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

<p>@DefensaEc Organización gubernamental de Ecuador Juramos lealtad a nuestra Patria, por eso rendimos homenaje a nuestro querido tricolor. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC #ObjetoDelMes Munición. 👉 Tipo de provisión utilizada en la Batalla de Tarqui expuesta en el Museo #CasaDeLosTratados. 👉 Tiene un diámetro de 5.5cm. 👉 Hecha de plomo, hierro y piedra. 👉 Utilizada en fusiles, arcabuces, trabucos y pistolas de montar. Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR 📢 COMUNICADO OFICIAL Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR #TuMejorRegaloDeNavidad 🎄 Para quienes formamos parte de la #FamiliaMilitar, el significado de la 🎄 representa el compromiso de trabajar por el bienestar de nuestros asegurados @FFAAECUADOR. Ver más</p>	

SEGURIDAD Y DEFENSA

<p>Presidente Guillermo Lasso agradeció al Senado la aprobación de la Ley de Asociación entre Ecuador y EE.UU. El Telégrafo Guillermo Lasso, presidente de la República, se reunió con altos mandos del Comité de Relaciones Exteriores del Senado de Estados Unidos, el martes 20 de diciembre de 2022. Allí, el mandatario felicitó al comité por aprobar la Ley de Asociación entre ambos países. Ver más</p>	
<p>Dos reos fueron hallados ahorcados a pocas horas de haber ingresado a cárcel. El Universo Pablo Daniel Sornoza Giler, de 37 años, y Jean Carlos Sornoza Quiñónez, de 26, fueron encontrados colgados en el área de aislamiento del pabellón A del Centro de Rehabilitación Social (CRS) Bahía de Caráquez. Ver más</p>	
<p>Preocupación en Punta Blanca por ataque a balazos contra varias viviendas. El Universo Una explosión y más de 60 disparos se escucharon a las 06:00 de este lunes 19 de diciembre en Punta Blanca, norte de la provincia de Santa Elena. Los vecinos estaban consternados, pues fue una "lluvia" de plomo con dirección a sus ventanas, puertas, portones, rejas y hasta las paredes. Ver más</p>	
<p>Policía decomisó 7,2 toneladas de droga en Guayaquil. El Comercio La Policía Nacional informó el martes 20 de diciembre que decomisó 7,2 toneladas de cocaína en dos casos ejecutados en Guayaquil. En 112 operativos se capturó a 314 personas relacionadas con estos cargamentos. La droga incautada se encontraba en el sector del puerto marítimo, lista para ser enviada al exterior. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 21 de diciembre de 2022

<p>Tercer atentado a bala contra marisquería en Ambato. La Hora Por tercera vez, una marisquería ubicada en la avenida Rumiñahui fue baleada. Las instalaciones del lugar fueron dañadas con disparos que sospechosos realizaron contra los grandes ventanales del sitio. Ver más</p>	
<p>Gobierno extenderá plazos para implementar escáneres en puertos. Primicias Los puertos del país debían incorporar escáneres para la inspección de contenedores hasta el 11 de noviembre, pero el plazo no se cumplió, por lo que el Servicio Nacional de Aduana de Ecuador (Senae) informó que el periodo se podría extender hasta junio de 2023. Ver más</p>	
<p>Policías custodian a presuntos narcos, abusadores y homicidas en casa. Primicias Existen varios cuellos de botella que impiden incrementar el número de policías para vigilancia en las calles, sobre todo en las provincias de la Costa, que son las que tienen los índices de inseguridad más altos. Ver más</p>	
<p>Procesados por narcotráfico en Manta tenían nexos con Sinaloa. Primicias La investigación policial en Manta que logró la detención de 18 personas que se dedicaban al tráfico de drogas en octubre de 2021 duró un año y tres meses de trabajo. Además, tuvo la cooperación de las unidades antinarcóticos de Estados Unidos. Ver más</p>	
<p>Disparan contra Javier Pincay, candidato a alcalde de Portoviejo, durante caminata con seguidores. El Universo Javier Pincay Salvatierra, candidato a alcalde de Portoviejo por el movimiento Avanza, sufrió un atentado a bala mientras caminaba con sus simpatizantes por un sector del norte de la ciudad de Portoviejo. Ver más</p>	
<p>Los ciberdelitos como estafas en línea y promociones falsas se disparan hasta en un 35% en diciembre. La Hora Diciembre es uno de los meses con más compras en línea por la llegada de Navidad, y más movimiento económico por el pago de décimos y el aumento de la actividad comercial en toda la economía. Esto, a su vez, hace que sea una de las temporadas del año con el mayor nivel de denuncias por ciberdelitos. Ver más</p>	
<p>Tenía 16 años y muere tiroteado en Bastión. Expreso Un adolescente, de 16 años, falleció a tiros la noche del lunes 19 de diciembre de 2022. Fue atacado a bala mientras se encontraba en el bloque 10 de Bastión Popular, ante el asombro y temor de quienes habitan en esa zona del noroeste de Guayaquil. Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Joe Biden recibió a Guillermo Lasso y lo felicitó por ser “un ejemplo regional en seguridad, migración y progreso económico”. Infobae El presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, se reunió con su homólogo estadounidense, Joe Biden, en la Casa Blanca, como parte de la agenda oficial que cumple en los Estados Unidos. Ambos mandatarios, que conversaron sobre seguridad, economía y democracia, calificaron su encuentro como productivo y exitoso. Ver más Nota referente: Expreso, El Universo</p>	
<p>EE.UU ve al Ecuador como el país de “mayor afinidad política” en la región. La Hora En su segundo día de visita oficial a Estados Unidos -y donde pocas horas antes había mantenido una cita bilateral con su homólogo norteamericano. Joe Biden,- el presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, sorprendió con un anunció en el marco de una conferencia organizada por los Centros de Pensamiento Destacados de EE.UU. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 21 de diciembre de 2022

<p>Presidente Guillermo Lasso quiere buscar la reelección en 2025. El Universo El mandatario, de 67 años, detalló que quiere un segundo periodo para “seguir en materia económica con políticas virtuosas que requiere el Ecuador, en materia política con más democracia y en materia social con aún mayor inversión”. Ver más</p> <p>Nota referente: Primicias</p>	
<p>Hugo cumple sueño en helicóptero de la Policía Nacional. El Comercio La Policía Nacional cumplió el sueño de Hugo con un paseo en el helicóptero de la institución. Hugo, un niño de 12 años de edad que lucha contra una enfermedad catastrófica, vivió un día de ensueño. Llegó al helipuerto de la Policía Nacional en donde fue recibido por una comitiva de la institución que lo acompañó en este viaje por el cielo de Quito. Ver más</p>	
<p>Fecha de los debates para las elecciones 2023, definida por el CNE. El Comercio El Consejo Nacional Electoral (CNE) aún no presenta la lista oficial de los candidatos que estarán en las elecciones 2023. Sin embargo, se conoció cuándo se realizará cada debate que está planificado en el calendario electoral. Ver más</p> <p>Nota referente: El telégrafo</p>	
<p>Congreso peruano aprueba adelanto de elecciones presidenciales para 2023. El Comercio El pleno del Congreso peruano aprobó este 20 de diciembre de 2022 reconsiderar el proyecto de adelanto de elecciones generales para 2023, tal como solicitó el Ejecutivo peruano, después de una votación previa en la que se rechazó esa iniciativa. Ver más</p>	
<p>Familia de Pedro Castillo llega a Embajada de México, al recibir asilo. El Comercio El Gobierno de México confirmó este 20 de diciembre de 2022 que el país otorgó asilo político a la familia del expresidente de Perú Pedro Castillo. El exmandatario fue destituido por el Congreso tras dar un golpe de Estado y ahora permanece en prisión. Ver más</p>	
<p>Presidente Lasso acusa a Pedro Castillo de violentar el orden constitucional y legal de Perú. Radio Pichincha Dentro de su intervención ante el consejo permanente de la Organización de los Estados Americanos (OEA), en Washington, el Presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, arremetió en contra del exmandatario de Perú, Pedro Castillo, y lo acusó de violentar el orden constitucional y legal de este país, tras disolver el Congreso e instaurar un Gobierno temporal. Ver más</p>	
<p>FMI le puede prestar hasta USD 1.300 millones a Ecuador. Primicias El Gobierno está interesado en firmar con el Fondo Monetario Internacional (FMI) un programa de crédito de resiliencia, con plazo de 20 años y tasas de interés de hasta 4% anual. La relación entre el Gobierno de Guillermo Lasso y el Fondo Monetario Internacional (FMI) seguirá activa en 2023. Ver más</p>	
<p>COE Nacional ratifica el uso de mascarilla y para el feriado hay libre movilidad. El Comercio El Comité de Operaciones de Emergencia (COE) Nacional reiteró el uso de la mascarilla como forma de prevenir la propagación de la sintomatología respiratoria y reiteraron que habrá libre movilidad por el feriado de Navidad. Ver más</p>	
<p>Carchi, Manabí y Guayas, las provincias con más sismos y réplicas en este 2022. El Universo Tres movimientos telúricos asustaron la mañana del lunes a los manabitas, uno de ellos que por su profundidad fue sentido en gran medida por miles de habitantes de esta provincia, el que se presentó a las 06:15 y que tuvo una magnitud de 3,7 y una profundidad de 9,08 kilómetros. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 21 de diciembre de 2022

De los tres acuerdos que Ecuador se planteó para el 2022, solo el de Costa Rica se ha cerrado. El Universo

A unos diez días que termine el 2022 el Gobierno pudo cerrar el primero de los tres acuerdos que tenían como plazo este año. Esto, una vez que el presidente de la República, Guillermo Lasso, anunció el lunes pasado desde Estados Unidos el cierre técnico de las negociaciones con Costa Rica. Aún faltan por cerrar los acuerdos con China y México, procesos que tuvieron atrasos en sus planificaciones. [Ver más](#)



Colombia, Argentina, Brasil y México son los países latinoamericanos que más pornografía consumieron en internet en 2022. El Telégrafo

Colombia, Argentina, Brasil y México son los países de América Latina que más consumen pornografía en internet, según los datos del sitio de contenidos para adultos Pornhub, en su resumen de lo que fue 2022. La medición la realizó por los usuarios en todo el mundo. [Ver más](#)



El Metro de Quito: Un histórico ofrecimiento político que se inaugura sin moverse. La Hora

El Metro de Quito se 'apertura', es la palabra que ha utilizado el Municipio de Quito. Hoy es la ceremonia con la que abrirán las puertas de las paradas, solo para verlas. Sin viajes. Como inaugurar un aeropuerto con aviones parados y sin vuelos, un puerto con barcos anclados. [Ver más](#)



OPINIÓN

Visita de Lasso a Biden. Sebastián Mantilla B. El Comercio

El gobierno del presidente Guillermo Lasso ha tenido un apoyo importante de parte de su par norteamericano, Joe Biden. En especial durante estos últimos meses en los que la conflictividad política y las protestas casi acaban por desestabilizar al régimen. [Ver más](#)



Rutas, cárteles y bandidos. Ramiro Rivera Molina. El Comercio

Invocando el viejo dogma soberanista y el emblema de la territorialidad, los asambleístas de Montecristi y su caudillo, entregaron dos singulares preseas a las FARC y a los cárteles del narcotráfico. Con la retórica de prohibir bases militares extranjeras, dismantelaron la base de Manta y garantizaron una ruta sin estorbos para el tráfico de cocaína; con el pretexto que los ecuatorianos que delinquen estarán sujetos exclusivamente a las leyes nacionales, prohibieron la extradición, a sabiendas de la condescendencia de "jueces", complacientes con el delito. [Ver más](#)

EL COMERCIO

Potencia Turística. Juan Pablo Aguilar Andrade. El Comercio

No cabe duda de que, si de condiciones para serlo se trata, nuestro país las tiene de sobra; pero cualquiera entiende que el tema no está solamente en tener un archipiélago fuera de serie, paisajes fantásticos o gran variedad de atractivos, desde las playas hasta la selva o las altas montañas. [Ver más](#)



Estrategias contra la corrupción. Katia Murrieta. El Universo

A las puertas de una elección popular en el país, vendría bien despojar a los corruptos de sus ropajes de inocencia y honradez y dejarlos desnudos frente al conglomerado social que está ávido porque se mejoren sus condiciones de vida. El dinero que se llevaría serviría para atender las necesidades básicas insatisfechas de los pueblos. [Ver más](#)



Sucios en campaña. Steven Espinoza Ortega. El Universo

Se acercan los nuevos comicios electorales, y alrededor se empieza a levantar la absurda necesidad de ciertos actores políticos de apoyarse de lo que pueden para compensar lo que su poca popularidad les da, aquellos que ni su familia vota por su incipiente y carroñera intención de poder. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 21 de diciembre de 2022

Bala para el delincuente, apoyo para el policía. José Alvear. La Hora

El presidente da apoyo moral a la Policía Nacional cuando lo que se necesita son garantías jurídicas para actuar contra los criminales. Hace poco, Guillermo Lasso, en las instalaciones del cuartel del Grupo de Intervención y Rescate —GIR—, se dirigió a la Policía Nacional para dar apoyo y pedir que usen sus armas contra los delincuentes.

[Ver más](#)



Marino, militar, embajador. Alberto Molina Flores. La República

Los uniformados ya sean policías o militares siempre estarán expuestos al escrutinio público, los departamentos de talento humano y sobre todo las inspectorías de cada Fuerza deben estar permanentemente no solo observando la conducta de los militares de todas las jerarquías, sino inculcando valores de ética, moral, recta conducta y sobre todo de honestidad. [Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

Actividades de Lasso en Estados Unidos – Ecuavisa 20-nov-2022 Ver más Nota referente Telarama Teleamazonas TC	
Presidente Lasso reelección – Ecuavisa 20-dic-2022 Ver más Nota referente RTU	
Relaciones diplomáticas Ecuador – EE. UU – TC 20-dic-2022 Ver más	
Leyes que fortalecen relación Ecuador – EE.UU. – TC 20-dic-2022 Ver más	
Entrevista a Presidente Lasso en Washington – TC 20-dic-2022 Ver más	
Reunión presidente Guillermo Lasso con secretario OEA – TC 20-dic-2022 Ver más	
Ecuador cerró un Tratado de Libre Comercio con Costa Rica – Telarama 20-nov-2022 Ver más	
Guayaquil: Analizan daños en edificios de unidades judiciales Televistazo Ecuavisa 20-nov-2022 Ver más	
MIES lleva a cabo la campaña Solidaridad sin mendicidad –Telarama 20-dic-2022 Ver más	
Plazo para colocar Scaners antinarcóticos – Teleamazonas 20-dic-2022 Ver más	
Duro golpe al narcotráfico – Teleamazonas 20-dic-2022 Ver más	
Médicos y fundaciones entregan alimentos a personas en situación de calle – Telarama 20-dic-2022 Ver más	
El volcán Cotopaxi registró un incremento en su actividad Televistazo Ecuavisa 20-dic-2022 Ver más	
Isspol presentó propuesta para reformas a la seguridad social Televistazo Ecuavisa 20-dic-2022 Ver más	
Elecciones 2023: Primeros debates de alcaldes y prefectos Televistazo Ecuavisa 20-dic-2022 Ver más	